

Humanistische Union

Theologie als Glaubensgehorsam

Anmerkungen zu einem bemerkenswerten Dokument der römischen Kongregation für die Glaubenslehre

AutorInnen: Ursula und Johannes Neumann. München 1990

[Theologie als Glaubensgehorsam](#)

Ursula und Johannes Neumann:

Theologie als Glaubensgehorsam. Anmerkungen zu einem bemerkenswerten Dokument der römischen Kongregation für die Glaubenslehre

Eigenverlag der HU, 28 Seiten, München 1990

Die Broschüre ist leider vergriffen. Ein Bestandsexemplar kann in der [Bundesgeschäftsstelle](#) der Humanistischen Union eingesehen werden.

Inhalt:

Summarium (I-III)

1. Der Wahrheitsbegriff der Instructio (2-4)
2. Der Freiheitsbegriff der Instructio (5-7)
3. Verfassungsschutz auf katholisch oder das kirchliche Lehramt (8)
 - a) Die Mitglieder des Lehramtes (8-9)
 - b) Aufgaben und Zuständigkeit des Lehramtes (9-11)
4. Aufgabe und Funktion des Theologen (12-13)
5. Der Konfliktfall (14-19)
6. Schlußfragen (19-21)

Anmerkungen (22-28)

<https://www.humanistische-union.de/thema/theologie-als-glaubensgehorsam/>

Abgerufen am: 17.04.2024